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ANTONIO
SESSAO ORDINÁRIA DO ANO DE 2022 DA CAMARA 

MUNIÇIPALGpE

SANTO ANTONIO DO TAUA PARA.

sdezessete dias do mês de Fevereiro do ano de 2022 (dois mil evinteu eencia ao 

imento interno da casa, assumiu a Presidência o Vereador Rossivaldo SilvaRamosFerreiraPinheiroreaiment nram-se em sessão ordinária na plenária da Câmara. Em oDede

etarO Anatan Barata de Carvalho e o 20 Secretário vereado

ordinária de d eu a Deus e cumprimentou a todos os presentes dando inicio a 01a sessa

Nacional e do M Vinte dois, convidando a todos que ficassem de pé para ouvir os HinoS

onae do Município. Prossequindo o senhor Presidente convidou o 1° Secretd

Barata de Carvalho para fazer a conferência de quórum. Verificando-se aE 

s vereadores: Anatan Barata de Carvalho (presente), Disney da Silva e 

ee Fabio Júnior Ferreira dos Reis (presente), Josenil Pantoja erre 

e) Maria das Graças Pinto Diniz (presente), Marildo de Sousa Monteiro

or (presente), Mário Carlos Soares Moraes (presente), Moisés Ramos PInhero

ene), Rossivaldo Silva Ferreira (presente), Vanilsa da Silva Lemos (presente) E 

wenson Thiago Sousa Ribeiro (presente). Constatando o quórum legal, o presidente em 

e Deus e da Pátria Oficialmente abriu a Sessão. Convidou todos a ficarem de pê para ouvi 
aelcura da Biblia sagrada e oração, onde o mesmo usou da oportunidade e fez a leitura dad 
iolia Sagrada no livro de Salmos 27 no versículo 1. Logo após fez a oração em agradecimento

pela Palavra. Em continuidade o senhor Presidente convidou o 1° Secretário vereador Anatann 

Darata de Carvalho para fazer a leitura da ata da 05a sessão Extraordin�ria do dia 

4/12/2021. Após a leitura da ata colocou em apreciação e votação, sendo a mesma 

aprovada por unanimidade. Anunciando a segunda parte da sessão solicitou ao 20 secretario 

vereador Moisés Ramos Pinheiro que fizesse a leitura dos expedientes recebidos: 

Expedientes recebidos do Executivo Municipal: Sem Expediente; Expedientes diversos: 

Sem Expediente, Expedientes apresentados pelos Vereadores: Requerimentos n 

001/2022, n° 0002/2022 e n° 003/2022 do Gabinete do Vereador Moiss Ramos 

Pinheiro e Indicação no 001/2022 do Gabinete da Vereadora Maria das Graças PintO 

Diniz. Prosseguindo os trabalhos o senhor Presidente pediu que o 1° secretário fizesse a leitura 

em conjunto dos Requerimentos apresentados pelo Vereador Moisés Ramos Pinheiro. Logo 

após a leitura o vereador Moisés Ramos Pinheirocumprimentoua todos e agradeceu a Deus 

pela oportunidade e usando da palavra fez um breve apanhado dos pleitos por ele solicitados 

tendo por foco as necessidades da população tauaense como: A reposiçãoe manutenção de 

Iuminárias, e a colocação de tubulação no igarapé do ramal da Comunidade de São 

Braz do Tauá, a podagem de árvores no ramal da Comunidade de São Braz do Tauá e 

a troca de poste de energia na entrada da Comunidade da 43 Travessa sentido Vila 

do Frejo. Justificou que apesar do recesso parlamentar não parou de atender a população e 

nas suas andanças pelo municipio fez questão de ver de perto as necessidades dos munícipes e 

por isso apresentou estas demandas, e requer que sejam atendidas em caráter de urgência 

tanto pelo poder Executivo quanto pela empresa Celpa Equatorial. Encerrando seu momento de 

defesa solicitou o apoio dos nobres colegas e aproveitou para prestar as condolências a família 

do senhor Neuton o qual sofreu um acidente e veio a óbito. Prosseguindo os trabalhos o senhor 

Presidente colocou os requerimentos em votação, 

unanimidade. Dando continuidade aoS trabalhos o senhor Presidente solicitou ao 20 secretário 

que fizesse a leitura da Indicação n° 001/2022 do Gabinete da Vereadora Maria das Graças 

Pinto Diniz. Feita a leitura a nobre vereadora foi chamada para fazer a defesa. Usando da 

palayra a mesma agradeceu pela oportunidade e explanou que o motivo de sua proposição é 

Dara que seja criada na Estrutura Administrativa do Poder Executivo, a Secretaria Municipal de 

Politicas Públicas para as Mulheres (SMPM), a qual visa promover o desenvolvimento de 

Politicas Públicas voltadas para o atendimento das mulheres, por isso propôs a indicação ao 

sendo os mesmos aprovados por 

PODES 



do to A 

que as mulhero ue seja criada em caráter de urgência a referida secretana.
ta muheres devem se mais valorizadas pela sociedade e conclamou d u 

que seus direit Eddas pela sociedade e conclamou a uniãoleas idheres

70r 

residente colocou em discussão. Usando da palavra o Presidente res Rossivaldo seiam respeitaad Ferreira
ser garantidos. Finalizou seu proYnciane8 

èn polo dos nobres colegas na aprovacão da indicação. Após a defesa acO 

nostrou seu apoio a demanda apresentada e defendeu que as 

Continuando oc DIca para explanar que os direitos das mulheres devem ser garantdos 
Sos o vereador Moisés Pinheiro demonstrou seu total apoio a demandd

na prática eatou que no papel as leis voltadas para as mulheres são muito bonitas
d em sua grande maioria não contemplam o seu direito absoluto, e citoud Lei 

tica eres acabam não tendo a representatividade esperada e relatou que os partidos 
POnicos acabam não prestigiando a participacão efetiva da mulher no åmbito pOlo Srou sua indignação com tal situação. Encerrou seu pronunciamento rearirmando drd que seja aprovada a criação da Secretaria Municipal de Políticas Públicas para as Mu Dao Seguimento aos pronunciamentos a vereadora Vanilsa Lemos saudou a toaos 
pardbenizou a vereadora Graça Diniz pela indicacão apresentada e explanou que as muine nc endo excluídas e discriminadas até mesmo pelas próprias mulheres. Continuou 
mostrando a sua indignação por um episódio de violência contra uma mulher ocorrido em nosso 
municipIO e relatou que prestou atendimento a vítima colocando a disposição uma equipe de 

davogados, além de encaminha-la para os procedimentos legais para que esse caso nao fique
mpune. Encerrou seu pronunciamento colocando seu mandato a disposiç�o para que os 
direitos das mulheres sejam garantidos. Usando da palavra o vereador Moises Pinheiro

relembrou que ano passado a vereadora Vanilsa Lemos trouxe uma comissão de mulheres na 
Lamara Municipal para que pudessem discutir sobre a criação do conselho municipal de 
mulherese defendeu que fosse criada uma Lei municipal para que pudesse respaldar o 
movimento. Finalizou ressaltando que deve haver a garantia dos direitos iguais tanto para o 
homem quanto para a mulher. Prosseguindo os trabalhos o senhor Presidente colocou a 

Indicação n° 001/2022 da Vereadora Graças Diniz em votação, sendo as mesma 
aprovada por unanimidade. Após o momento de apreciação e votação dos pleitos apresentados 
o senhor Presidente solicitou ao primeiro secretärio que assumisse a cadeira da presidencia pois 
iria apresentar um requerimento verbal. Usando da oportunidade apresentou um requerimento 
verbal para que o Executivo Municipal possa prestar esclarecimentos sobre quantas emendas
parlamentares o município recebeu na área da saúde e que possa detalhar em planilhas os 
gastos efetuados, pois através dessas informações o Poder Legislativo fará uma efetiva

fiscalização e prestarà contas junto a população tauaense. Finalizou solicitando o apoio dos 
nobres vereadores na aprovação desta requisição. Usando da palavra o vereador Anatan

Carvalho parabenizou o senhor presidente pelo requerimento e demonstrou seu apoio e 

aproveitou para pedir a união dos nobres vereadores, pois ressaltou que juntamente com os 

vereadores Moisés Pinheiro e Marildo Júnior conseguiram uma emenda parlamentar 

através dos Deputados Beto Faro e Dilvanda Faro onde foi liberado 300 mil Reais para ser 

usado na área da saude em nosso municipio, e ressaltou que a Deputada Cilene Couto

também se prontificou a ajudar Santo Antönio do Tauä. Informou que esteve na cidade de 

Vigia prestigiando a entrega pelo Governo do Estado de melhorias e recursos para aquele

município e percebeu a uni�o da classe politica, e conclamou a união dos políticos de nosso

município e ressaltou que o GOvernador também virà em nossa cidade entregar benefícios, e 

essa seria uma grande oportunidade para solicitar mais benfeitorias para o povo tauaense, 

dentre as quais a pavimentaçao astaltica da estrada da Vila do Espírito Santo que fomentará o 

turismo local. Usando da palavra o senhor presidente relatou que o Deputado Paulo Bengston 

enviou um caminhão para oS agricuitores de nosso municipio e que até agora não viu sendo 

Usado e que iria averiguar essa situaçao. ProSseguindo os trabalhos o senhor Presidente 

colocou o requerimento em votdçao, sendo o mesmo aprovado por unanimidade. Dando 

e 

oio 



continuidade o 
intervalo 
ao tema livre. Colocada em votação a 

nor Presidente explicou aue seaundo o Regimento Interno ave 
tos, mas sugeriu que se fizesse a conferencia de quórum e foSS pass 

Otaao a referida sugestão foi acatada por todos. Logo pos 
tou ao 10 Secretário a segunda conferência de quórum, ve do-seda a Silva presenga Ferreira dos 

Presente), M Fábio Júnior Ferreira dos Reis (presente), Josenild PantojaSousa MonteiroFerre
eguintes Vereadores: Anatan Barata de Carvalho (presente) 
Presente), Maria das Graças Pinto Diniz (presente), a iehs Ramos Pinheiro(presentasente), Mário Carlos Soares Moraes (presente), Moisés Ramos Pinne 
presente), Rossivaldo Silva Ferreira (presente), Vanilsa da Silva LemosP discursaram os OS t go Sousa Ribeiro (presente). Dando prosseguimento a sessão discursara 

t readores: Marildo Junior que em seu discurso cumprimentou a todos
PIesentes e registrou a presenca dos representantes da rádio Povão FM, mas ld Cd dos demais convidados, os quais: Prefeito Municipal, Secretário de Meio AmDiene
Presidente do SAAE, outros. Continuou seu representante do CAPs Tauá,
Onunclamento relatando sobre a emenda parlamentar destinado ao nosso muniCipio, atrdVES
Os Deputados Beto Faro e Dilvanda Faro onde foi liberado 300 mil Reais para ser usado nd 
dred da saude, e que até o momento ele não sabe como está sendo usado. Prosseguiu 
dnoSobre as dificuldades apresentadas pelo CAPs Tauá e espera que haja melhorias o 

mais rapido possível. Explanou sobrea situação da segurança pública em nosso municipio ee 
rou apoiodo Poder Executivo para que dê melhores condições a Policia Militar. Fez uma 
breve explanação sobre o aumento da tarifa de água pelo SAAE e explicou que a Camara

Municipal não participou e nem endossou o aumento da referida tarifa. Solicitando um aparte o 

vereador Anatan Carvalho apresentou uma proposta para que os vereadores possam
apresentar um requerimento em conjunto para que seja criada a tarifa de baixa renda.
Solicitando um aparte o vereador Moisés Pinheiro ressaltou que o Presidente do SAAE foi 
convocado na Câmara Municipal e apresentou uma documentação para que os nobres

res pudessem analisar. Afirmou que a Câmara Municipal não está omissa nessa situação

e continuará lutando pelo povo do Tauá. olicitando um aparte o vereador Fábio Júnior
informou que participou de uma reunião no SAAE com os vereadores Josenil Ferreira, Mário
Carlos, Vanilsa Lemos e Welison Thiago, onde foi discutido a situação do aumento da 
tarifa de água. E relatou que o Presidente do Joel Muniz explicou que o aumento na tarifa de 
água se deu pelo grande número de inadimplentes, o que segundo o mesmo tem causado
prejuízos ao SAAE. O vereador Fábio Júnior afirmou que propôs que seja criada uma política
em cima dos inadimplentes para que os mesmos possam regularizar seus débitos, e se mostrou 
contrário ao aumento da tarifa e não concordou com a documentação apresentada pelo 
Presidente do SAAE e se mostrou disposto a lutar pelos direitos do cidadão tauaense. 
Retomando o seu discurso o vereador Marildo Junior informou que em reunião com o senhor
Prefeito e os 11 vereadores o mesmo afirmou que pagou todos os débitos de energia do SAAE, 
e dessa forma não entende o porquê do aumento da tarifa de água, e defende um projeto de 
tarifa baixa renda para que possa trazer melhorias para população tauaense. Solicitando um 
aparte o presidente Rossivaldo Ferreira justificou que não poderia ter aumento da tarifa de 

dentre 

veread 

água enquanto o Prefeito Municipal não expedisse um decreto autorizando. Encerrando o 

oronunciamento o vereador Marildo Júnior colocou seu mandato a disposição da população 
tauaense. Dando continuidade aos discursos o vereador Moisés Pinheiro relatou sobre um 
caso envolvendo violência contra mulher onde o referido caso está sendo acompanhado pela 
promotoria pública de nosso municipio e ressaltou que se coloca a inteira disposicão Dara 
resolucão do caso. Continuou explanando sobre a situação da escola de Santa Maria do 
Ubintuba e informou que no ano passado Juntamente com os vereadores Disney Ferreira e 

Graca Diniz cobraram explicaçoes do secretário municipal de educação sobre quais os 

orocedimentos seriam adotados para o retorno as aulas presenciais em nosso município, sendo 
inclusive relatado em ata o que roi decidido na reunião, e aproveitou para solicitar junto a 



6nio O renace Executiva da Câmara Municioal, uma cópia da referida ata para ar a Pdrd a moradora de Santa Maria do Ubintuba que Ihe procurou pard 

ao precária na escola da comunidade. Prosseguiu propondo u a mento tok�tivg
ue a empresa responsável pela obra do sistema de abastecimento d icitou POssa esclarecer sobre a situacão da execucão do projeto da referida oprd 
indignac na pauta da próxima sessão do dia 24/02/2022. Aproveitou para mostrar sud 
vereadores eldgao ao aumento da tarifa de áqua e defende que haja um estudopelo 

da Lei defand averguar a legalidade do reajuste da referida tarifa, e caso não esteja dentro da Lei defende que a Câmara Municipal possa fazer o veto. usd aa e defende que On relatou que o SAAE deveria fazer a revisão da tarifa de água e defende que 
ad d Convocação do Presidente do SAAE e do Prefeito Municipal para que possadi P nentos sobre o reajuste e criticou a imprensa local para que possa inrornmd a 

real 
Lddgao do referido reajuste. para aue os vereadores não sejam criticados injustdii 2. 

a da palavra a vereadora Vanilsa Lemos explanou que realizará uma programado Odda para as mulheres nos dias 05, 06 e 08 de marco e destacou que terá ações de saude e 

ddnla que beneficiará a população tauaense. Prosseguindo os discursos a vereadora graça DIhlz agradeceu ao Prefeito Municipal e ao vereador Fábio Júnior pela execuçao da oDrd lid 
ponte que liga a localidade de Bom Jesus a vila do Paraiso, e espera que assim como esse requerimento foi atendido, o do pedido de câmeras de segurança no centro comerCial tambem
seja. Usando da palavra o vereador Mário Carlos explanou sobre o projeto brigadistas mirins o 
qual o mesmo trouxe para nosso município e também falou a respeito da legalização da area a 
NOva Esperança. Prosseguiu parabenizando os trabalhos feitos no ramal da estrada da vila e 
demais localidades vizinhas e exaltou a parceria do Governador do Estado e o Prefeito municipal 
pelo empenho nas referidas melhorias. Usando da palavra o vereador Fábio Júnior informou
que o Prefeito Ihe enviou uma mensagem justificando que não pode estar na sessão de 
abertura dos trabalhos na câmara devido estar em audiência na SETRANS buscando melhorias 

para nosso município, mas informou que estará presente na sessão do dia 24/02/2022. 
Prosseguiu seu discurso parabenizando a vereadora Graça Diniz pela indicação para criação da 
Secretária da Mulher e também ressaltou que seria importante a criação da secretaria de 
segurança publica. Aproveitou para afirmar que já levou ao Prefeito a demanda a respeito da 
escola da comunidade de Santa Maria do Ubintuba e espera que o mais breve possível a 
situação possa ser resolvida. Encerrando seu discurso explanou que não é favorável ao 
aumento da tarifa de água e defende que se crie a tarifa baixa renda para beneficiar a 
população tauaense. Usando da palavra o vereador Welison Thiago parabenizou todos os 
vereadores pelas demandas apresentadas, e pela demonstração de união do parlamento 
municipal em favor do povo. Aproveitou para cobrar respeito aos vereadores pelas vezes que 
são caluniados injustamente por pessoas que tentam denegrir a imagem dos parlamentares e 
espera que dias melhores venham para nosso municipio. Encerrando os pronunciamentos o 
Presidente Rossivaldo Ferreira agradeceu a participação dos nobres vereadores e aos 
munícipes que se fizeram presentes. Nada mais havendo a tratar, em nome de Deus e da pátria
declarou encerrada a sessão cuja a Ata foi por mim lavrada e assinada pelo Vereador Anatan

Barata de Carvalho, 20 Secretario Vereador Moisés Ramos Pinheiro e pelo Presidente 
Rossivaldo Silva.

Rossivaldo Silva Ferreira 
Presidente 

Moisés Ramos Pinheiro Anatan Barata de Carvalho
Primeiro Secretário Segundo Secretário 
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